

Südasiestudien, und was dann?

Antworten auf diese Frage erhalten Sie am **28.06.13** um **17:30 Uhr** im **Heinrich-Zimmer-Saal** im **Südasiestudien-Institut**.

Absolventen des Studiengangs SAS werden von ihrem Werdegang nach dem Studium am SAI in unterschiedlichen Bereichen berichten und darstellen, welche Türen sich mit Südasiestudien öffnen können.

- **Tobias Rottwinkel** (Abschlussjahrgang 2010; Skype-Liveschaltung aus Indien), der über seine Arbeit in einem deutschen Unternehmen in Bangalore berichtet.
- **Mira Burmeister-Rudolph** (Abschlussjahrgang 2011; Skype-Liveschaltung aus der Schweiz), die von ihrem Masterstudiengang "Internationale Migration und Internationale Beziehungen" erzählt.
- **Manuel Singh** (Abschlussjahrgang 2012), der über sein Trainee-Programm bei einem Unternehmen in Reutlingen berichtet.
- **Felix Eickelbeck** (Abschlussjahrgang 2010), der von seiner akademischen Laufbahn erzählt.

Alle Studierenden des Südasiestudien-Instituts sind herzlich eingeladen.